

Produktdatenblatt und Gebrauchsanleitung

FFP2 NR - Maske, A011138

- Produktart: Filtrierende Halbmaske
PSA Klasse III gem. Verordnung (EU) 2016/425 und EN 149:2001 + A1:2009
EU – Konformitätserklärung abrufbar unter: <https://ect-solutions.de/downloads>
- Produkt: FFP2 Atemschutzmaske NR (für den Einmalgebrauch)
- Produktbezeichnung: A011138
- Verwendungszweck: Eigenschutz/Arbeitsschutz
- Schutzwirkung: Schutz des Trägers vor festen und flüssigen Aerosolen

Artikelbeschreibung:

- Einweg-Maske mit hohem Tragekomfort: Ergonomisches Design und geruchsfrei
- Effiziente Filtration: Guter Schutz gegen Staub, Nebel, Bakterien, Tröpfchen

Gebrauchsanleitung:

1. Halten Sie die Maske mit beiden Händen an den jeweiligen Gummibändern.
2. Drücken Sie die Maske auf Ihr Gesicht, so dass Nase und Mund bedeckt sind. Der Metallclip muss sich dabei auf der oberen Seite befinden.
3. Ziehen Sie die Gummibänder über beide Ohren.
4. Drücken Sie den Metallclip auf Ihren Nasenrücken, so dass die Maske nicht verrutschen kann.



Sicherheitshinweise:

- Falls es nicht möglich sein sollte, die Maske dem Gesichtsprofil anzupassen, betreten Sie keine Räume mit potentielltem Risiko.
- Die Nichtbeachtung der in diesem Hinweis enthaltenen Vorschriften kann zu falschem Gebrauch der PSA führen und Krankheiten und Tod verursachen.
- Ein angemessen ausgewähltes Atemgerät ist grundlegend für den Schutz Ihrer Gesundheit. Vor dem Gebrauch der PSA konsultieren Sie eine in Industriehygiene geschulte Person oder Experten in Arbeitsschutz, um die Gebrauchseignung zu bestimmen.
- Dieses Produkt liefert keinen Sauerstoff. Nur in angemessen belüfteten Räumen mit zum Überleben ausreichendem Sauerstoffgehalt benutzen. Die Grenzwerte bzgl. Der Sauerstoffpräsenz in einem bestimmten Umfeld für den Gebrauch dieser Masken können von Land zu Land unterschiedlich sein. Bitte beachten Sie die für die im Einsatzland geltenden Werte. Wir raten von dem Gebrauch in Räumen ab, deren Sauerstoffkonzentration unter 19,5% liegt.
- Nicht benutzen wenn die Schadstoffkonzentrationen gesundheits- oder lebensgefährlich sind. Nicht in explosionsgefährdeter Umgebung verwenden.
- Den Arbeitsbereich sofort verlassen, wenn (a) das Atmen schwer fällt, oder (b) wenn Sie Angstgefühle oder Schwindel verspüren.
- Barthaare und Atemwegserkrankungen können die Wirksamkeit dieser filternden Halbmasken verringern.
- Die filtrierende Halbmaske auf keinen Fall verändern oder manipulieren.
- Einweggebrauch. Wartungsfrei.
- Wechselintervall: In Abhängigkeit vom Einatemwiderstand und persönlichem Wohlbefinden. Maximal Tragedauer über eine Arbeitsschicht (8h) mit mindestens 3 Pausen. Bei sichtbarer Kontamination sofort wechseln!
Einwegmaske - Atemschutzmaske nicht wiederverwenden!
- Die noch nicht benutzten Halbmasken in ihrer unversehrten Verpackung vor Sonnenlicht geschützt aufbewahren.

Lagerungsbedingungen:

- Achten Sie auf eine trockene Lagerumgebung bei Zimmertemperatur.
- Bringen Sie die Maske nicht mit Wasser in Berührung.
- Lagerzeit beträgt maximal 3 Jahre (Herstellungsdatum ist ausgewiesen).

Hergestellt in Deutschland
ECT Productions GmbH & Co.KG
Philipp-Kachel-Straße 42a
D-63911 Klingenberg/Main
Germany

Produktdatenblatt und Gebrauchsanleitung

FFP2 NR - Maske, A011138

- Produktart: Filtrierende Halbmaske
PSA Klasse III gem. Verordnung (EU) 2016/425 und EN 149:2001 + A1:2009
EU – Konformitätserklärung abrufbar unter: <https://ect-solutions.de/downloads>
- Produkt: FFP2 Atemschutzmaske NR (für den Einmalgebrauch)
- Produktbezeichnung: A011138
- Verwendungszweck: Eigenschutz/Arbeitsschutz
- Schutzwirkung: Schutz des Trägers vor festen und flüssigen Aerosolen

Artikelbeschreibung:

- Einweg-Maske mit hohem Tragekomfort: Ergonomisches Design und geruchsfrei
- Effiziente Filtration: Guter Schutz gegen Staub, Nebel, Bakterien, Tröpfchen

Gebrauchsanleitung:

1. Halten Sie die Maske mit beiden Händen an den jeweiligen Gummibändern.
2. Drücken Sie die Maske auf Ihr Gesicht, so dass Nase und Mund bedeckt sind. Der Metallclip muss sich dabei auf der oberen Seite befinden.
3. Ziehen Sie die Gummibänder über beide Ohren.
4. Drücken Sie den Metallclip auf Ihren Nasenrücken, so dass die Maske nicht verrutschen kann.



Sicherheitshinweise:

- Falls es nicht möglich sein sollte, die Maske dem Gesichtsprofil anzupassen, betreten Sie keine Räume mit potentielltem Risiko.
- Die Nichtbeachtung der in diesem Hinweis enthaltenen Vorschriften kann zu falschem Gebrauch der PSA führen und Krankheiten und Tod verursachen.
- Ein angemessen ausgewähltes Atemgerät ist grundlegend für den Schutz Ihrer Gesundheit. Vor dem Gebrauch der PSA konsultieren Sie eine in Industriehygiene geschulte Person oder Experten in Arbeitsschutz, um die Gebrauchseignung zu bestimmen.
- Dieses Produkt liefert keinen Sauerstoff. Nur in angemessen belüfteten Räumen mit zum Überleben ausreichendem Sauerstoffgehalt benutzen. Die Grenzwerte bzgl. Der Sauerstoffpräsenz in einem bestimmten Umfeld für den Gebrauch dieser Masken können von Land zu Land unterschiedlich sein. Bitte beachten Sie die für die im Einsatzland geltenden Werte. Wir raten von dem Gebrauch in Räumen ab, deren Sauerstoffkonzentration unter 19,5% liegt.
- Nicht benutzen wenn die Schadstoffkonzentrationen gesundheits- oder lebensgefährlich sind. Nicht in explosionsgefährdeter Umgebung verwenden.
- Den Arbeitsbereich sofort verlassen, wenn (a) das Atmen schwer fällt, oder (b) wenn Sie Angstgefühle oder Schwindel verspüren.
- Barthaare und Atemwegserkrankungen können die Wirksamkeit dieser filternden Halbmasken verringern.
- Die filtrierende Halbmaske auf keinen Fall verändern oder manipulieren.
- Einweggebrauch. Wartungsfrei.
- Wechselintervall: In Abhängigkeit vom Einatemwiderstand und persönlichem Wohlbefinden. Maximal Tragedauer über eine Arbeitsschicht (8h) mit mindestens 3 Pausen. Bei sichtbarer Kontamination sofort wechseln!
Einwegmaske - Atemschutzmaske nicht wiederverwenden!
- Die noch nicht benutzten Halbmasken in ihrer unversehrten Verpackung vor Sonnenlicht geschützt aufbewahren.

Lagerungsbedingungen:

- Achten Sie auf eine trockene Lagerumgebung bei Zimmertemperatur.
- Bringen Sie die Maske nicht mit Wasser in Berührung.
- Lagerzeit beträgt maximal 3 Jahre (Herstellungsdatum ist ausgewiesen).

Hergestellt in Deutschland
ECT Productions GmbH & Co.KG
Philipp-Kachel-Straße 42a
D-63911 Klingenberg/Main
Germany

Product data sheet and instructions for use

FFP2 NR - Mask, A011138

- Product type: Filtering half mask
PPE Class III according to Regulation (EU) 2016/425 and EN 149:2001 + A1:2009
EU - Declaration of Conformity available at: <https://ect-solutions.de/downloads>
- Product: FFP2 respirator mask NR (for single-use only)
- Product name: A011138
- Purpose: Self-protection/Occupational safety
- Protective effect: Protection of the wearer from solid and liquid aerosols

Article description:

- Disposable mask with high wearing comfort: Ergonomic design and smell-free
- Efficient filtration: Good protection against dust, spray, bacteria, droplets

Directions for use:

- Hold the mask with both hands by the respective elastic bands.
- Press the mask onto your face so that the nose and mouth are covered.
The metal clip must be on the upper side.
- Pull the elastic bands over both ears.
- Press the metal clip on the bridge of your nose so that the mask cannot slip.



Safety instructions:

- If it is not possible to adjust the mask to the face profile, do not enter rooms with potential risk.
- Not following the instructions contained in this notice can lead to misuse of PPE and cause illness and death.
- An appropriately selected respirator is fundamental to protecting your health. Before using the PPE, consult a person trained in industrial hygiene or experts in occupational health and safety to determine suitability for use.
- This product does not supply oxygen. Use only in properly ventilated areas with oxygen levels sufficient for survival. Limits on oxygen presence in a given environment for use of these masks may vary from country to country. Please refer to the values applicable in the country of use. We do not recommend the use in rooms with low oxygen concentration.
- Do not use if the pollutant concentrations are dangerous to health or life. Do not use in explosive atmospheres.
- Leave the work area immediately if (a) breathing becomes difficult, or (b) you experience anxiety or dizziness.
- Whiskers and respiratory conditions can reduce the effectiveness of these filtering half masks.
- Do not modify or manipulate the filtering half mask under any circumstances.
- Single-use. Maintenance-free
- Change interval: Depending on inhalation resistance and personal well-being. Maximum wearing time over one work shift (8h) with at least 3 breaks. Change immediately in case of visible contamination! Disposable mask - do not reuse!
- Store the unused half masks in their intact packaging, protected from sunlight.

Storing conditions:

- Ensure a dry storage environment at room temperature.
- Do not bring the mask into contact with water.
- Storage time is maximum 3 years (date of manufacture is given).

Manufactured in Deutschland
ECT Productions GmbH & Co.KG
Philipp-Kachel-Straße 42a
D-63911 Klingenberg/Main
Germany

Product data sheet and instructions for use

FFP2 NR - Mask, A011138

- Product type: Filtering half mask
PPE Class III according to Regulation (EU) 2016/425 and EN 149:2001 + A1:2009
EU - Declaration of Conformity available at: <https://ect-solutions.de/downloads>
- Product: FFP2 respirator mask NR (for single-use only)
- Product name: A011138
- Purpose: Self-protection/Occupational safety
- Protective effect: Protection of the wearer from solid and liquid aerosols

Article description:

- Disposable mask with high wearing comfort: Ergonomic design and smell-free
- Efficient filtration: Good protection against dust, spray, bacteria, droplets

Directions for use:

- Hold the mask with both hands by the respective elastic bands.
- Press the mask onto your face so that the nose and mouth are covered.
The metal clip must be on the upper side.
- Pull the elastic bands over both ears.
- Press the metal clip on the bridge of your nose so that the mask cannot slip.



Safety instructions:

- If it is not possible to adjust the mask to the face profile, do not enter rooms with potential risk.
- Not following the instructions contained in this notice can lead to misuse of PPE and cause illness and death.
- An appropriately selected respirator is fundamental to protecting your health. Before using the PPE, consult a person trained in industrial hygiene or experts in occupational health and safety to determine suitability for use.
- This product does not supply oxygen. Use only in properly ventilated areas with oxygen levels sufficient for survival. Limits on oxygen presence in a given environment for use of these masks may vary from country to country. Please refer to the values applicable in the country of use. We do not recommend the use in rooms with low oxygen concentration.
- Do not use if the pollutant concentrations are dangerous to health or life. Do not use in explosive atmospheres.
- Leave the work area immediately if (a) breathing becomes difficult, or (b) you experience anxiety or dizziness.
- Whiskers and respiratory conditions can reduce the effectiveness of these filtering half masks.
- Do not modify or manipulate the filtering half mask under any circumstances.
- Single-use. Maintenance-free
- Change interval: Depending on inhalation resistance and personal well-being. Maximum wearing time over one work shift (8h) with at least 3 breaks. Change immediately in case of visible contamination! Disposable mask - do not reuse!
- Store the unused half masks in their intact packaging, protected from sunlight.

Storing conditions:

- Ensure a dry storage environment at room temperature.
- Do not bring the mask into contact with water.
- Storage time is maximum 3 years (date of manufacture is given).

Manufactured in Deutschland
ECT Productions GmbH & Co.KG
Philipp-Kachel-Straße 42a
D-63911 Klingenberg/Main
Germany